



**Wie er leibt und wie er lebt:
OIMARA (bayrisch für 'Almerer')**

Der Stenz vom Berg ist längst in den Tälern angekommen und wird von Festivalpeople bis Feinschmecker als 'Zebro' oder 'Dialektumami' gefeiert. Als moderner Gstanzler, bayerischer Rockstar, Improvisateur und Liedermacher kommt ihm jedes Genre ungerade recht. Seit seinem Nr. 1 Hit 'Wackelkontakt' wird er auf der ganzen Welt gefeiert und millionenfach gestreamt.

Seine Kindheit verbachte er 'wirtuos' auf der heimischen Hafner-Alm und wurde wegen seines musikalischen Talents förmlich zu Live-Sessions gezwungen. Seine Lehre machte der 'Lieblingsdepp' vom Tegernsee - nach ausreichend

OIMARA